



A mes frères et soeurs

SUR la tombe si soudainement fermée de nos regrettés parents je veux déposer l'hommage de notre respectueuse reconnaissance et de notre affectueux souvenir.

Ce que nous avons et ce que nous sommes, après Dieu, c'est à eux que nous le devons.

Laborieux l'un et l'autre également, notre père et notre mère ont amassé le patrimoine familial qui a permis à chacun de nous de regarder la vie sans inquiétude.

Mais ils nous ont laissé quelque chose de mieux. Ils ont porté sans tache le nom qui est aussi notre héritage. Toute leur vie a été une leçon de dignité et de vertu, un exemple dont nous devons vivre.

Assidus à la tâche quotidienne, ils ont considéré la vie comme un dépôt sacré dont chacune des miettes devait appartenir à Celui qui le leur avait confié.

Levés tôt le matin ils pouvaient le soir offrir au Créateur une journée bien remplie.

Vous souvient-il des besognes diverses auxquelles notre mère s'adonnait ? Elle ignorait ni